

An das Ratsmitglied
Herrn
Wilfried Hanft

12.04.2017

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates

Ihre Anfrage betr. Maßnahmen gegen den Schwerlastverkehr im Ortsteil Brenig

Sehr geehrter Herr Hanft,

Ihre o.g. kleine Anfrage vom 03.04.2017 beantworte ich wie folgt:

Frage 1:

Wurde die Zusage in der Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten am 14.02.2017 mittlerweile umgesetzt, den Stadtbetrieb zu bitten, die Sofortmaßnahmen (Anbringung von Pollern im Einzugsbereich der Gebäude Küppersgasse 1 und Hennesenbergstraße 37) schnellstmöglich auszuführen?

Antwort:

Nein.

Frage 2:

Wenn nein, welche Gründe haben sich für die weiteren Verzögerungen ergeben?

Antwort:

Im Verlauf des auf dem Schriftwege durchgeführten straßenverkehrsrechtlichen Anhörverfahrens wurde von der Polizei hinsichtlich der angedachten Maßnahmen noch Erörterungsbedarf angemeldet.

Frage 3:

Kann seitens der Verwaltung eine Aussage zur Zeitperspektive der Ausführung dieser „Sofortmaßnahmen“ getätigt werden, ohne dazu eine Anfrage an den Verwaltungsrat des Stadtbetriebes richten zu müssen, der erst am 28.06.2017 wieder einberufen wird?

Antwort:

Die Klärung der Angelegenheit mit der Polizei und die Bestellung der notwendigen Materialien sind inzwischen erfolgt. Erfahrungsgemäß ist allerdings für Verkehrszeichen o.a. mit einer Lieferzeit von 3-4 Wochen zu rechnen. Der SBB wurde beauftragt die Montage bzw. Markierungen unmittelbar nach Lieferung vorzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Henseler, Bürgermeister